Guardia

Compañía de Alabarderos de la Guardia del Real Sello de Filipinas

Época Carlos IV

Guardias de la Compañía de Alabarderos de la Guardia del Real Sello, que fue creada en virtud de una Real Célula de 1590 y reformada por otra R.O. de 22 de julio de 1791, teniendo como misión únicamente la custodia y decoro del Capitán General, Gobernador General de Filipinas.

Viste con sombrero de tres picos con presilla de galón de plata, botón de los mismo y escarapela encarnada. Casaca azul turquí, solapa, forro y vueltas encarnadas todo ello galoneado en plata así como los botones. Calzón y medias blancas con jarreteras y zapatos negros con hebillas. Alabarda

Llevan una espada similar a la de sus homólogos peninsulares y característica de la Infantería de la época. Guarnición de barquilla de acero, con gavilanes rectos y puño alambrado. Hoja recta y vaina de

cuero con aparejos metálicos.



Escudo de la ciudad de Manila



ESPADA Infantería, siglo XVIII •Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, Vicente Toledo Momparler

